

Retour sur la 17ème édition des Jeudis verts

La 17ème conférence-débat des Jeudis verts s'est tenue ce jeudi 10 mai à l'Hôtel Columbus et abordait le thème "Etre voyageur éco-responsable, ici et ailleurs".

La Mairie de Monaco et l'association MC2D proposaient un thème de réflexion autour du tourisme éco-responsable et ont choisi l'Hôtel Columbus pour cette conférence-débat.

Monaco qui accueille chaque année un nombre impressionnant de voyageurs, qu'il s'agisse de tourisme individuel ou de groupe, de voyages d'affaires ou de congrès, a élaboré par l'intermédiaire de la Direction du Tourisme et des Congrès un "**guide vert**" préconisant aux touristes les actions à suivre pour découvrir la Principauté en respectant l'environnement.



Sandra Covetto, attachée de Promotion à la Direction du Tourisme et des Congrès ainsi que Telidja Olives, assistante de Direction de l'Hôtel Columbus ont présenté devant un auditoire attentif les divers dispositifs mis en place pour diminuer l'impact des visiteurs sur l'environnement et les solutions possibles pour voyager à l'étranger tout en respectant l'environnement.

Le prochain rendez-vous des jeudis verts est fixé au 14 juin et abordera le thème des déchets électroniques.